



## 西部公園まつり 開催

9月29日、「阿南西部公園まつり」が開催されました。幼稚園児によるダンスや子ども太鼓、フラダンスなどのステージイベントやキッチンカーなどの模擬店の出店があり、多くの人で賑わいました。



## 水上で白熱したレース

9月22日、淡島海岸で「SUP TOWN ANAN CUP 2024」が開催されました。子どもから大人まで県内外から112人が出場し、パドルを一生懸命に漕ぐ姿やたくさんの応援する人が見られ、大いに盛り上がりました。



## もしもの時のために

市消防本部で9月8日に上級救命講習が行われました。26人が参加し、応急手当の基本である心肺蘇生法やAED使用法などを学びました。



## 高校生が熱演

9月22日に夢ホール(文化会館)で県南4高校の演劇部が集合し上演する「U-18夢ホール演劇PRESENTATION」が開催され、日ごろの練習の成果を披露しました。(写真は富岡西高の一人芝居)



## 希少植物について学ぼう

長生町宮内集会所で9月15日に「農地の生きものを守ろう、移植だよ!全員集合」が開催されました。圃場整備工事が予定されている宮内地区の希少植物の勉強会や顕微鏡での観察、種の植え付けが行われました。



## 災害の怖さを体験

8月29日から9月4日に阿南市防災パネル展が開催されました。防災関連のパネルや備蓄用品の展示に加え、最終日には来場者が起震車やVRで大地震と津波の体験をしました。

**表紙説明** 9月11日に大野小学校の5年生13人が地元の方と手作業で稲刈りを行いました。この稲は6月に児童たちが自らの手で植えたもので、大きく育った稲にうれしそうなお声がたくさん聞こえました。

阿南市のライン公式アカウント、フェイスブック、インスタグラムなどでも阿南市の最新情報をお届けしています。



阿南市公式ライン

フェイスブック

インスタグラム